



Communiqué de Presse

Cécilien YAPARA, c'est plus qu'un homme qui nous a quitté

Je ne peux ici que m'associer à la douleur de sa famille qui a perdu hier plus qu'un père. Cécilien YAPARA, était ce chef coutumier qui fut à l'origine de la création du village qui portait son nom sur notre commune dès 1964. Il a également été l'un de ceux qui furent à l'origine de la fédération Parikweneh de Guyane.

Visionnaire, cet homme vivait avec son temps, et il le fut jusqu'au bout avec un geste fort que celui d'introniser sa fille, Nicole YAPARA, en tant que chef coutumière pour assurer sa succession. Ce choix l'avait été, notamment, pour marquer la place et l'importance de la femme dans la société amérindienne.

Mes pensées vont également à son fils, Gaston YAPARA, Président de l'association ADIAVY, qui est également agent de la commune de Macouria.

Cécilien YAPARA est resté un homme d'ouverture qui a su vivre avec son temps et s'adapter aux évolutions d'un monde où beaucoup cherchent leur place, entre modernité et tradition, et ont besoin d'un guide pour les mener sur le long chemin de la vie.

Nous ne devons jamais perdre de vue nos racines puisque ce sont auprès d'elles que nous puisons l'énergie nécessaire pour bâtir notre avenir et celui de nos enfants.

Moi-même et l'ensemble de mon équipe municipale, adressons à l'ensemble de sa famille et de ses proches nos plus sincères condoléances.



Gilles Adelson
Maire de Macouria